

# I・C・Tを使った学習

## 2年生 生活科「もっと知りたい たんけんたい」の学習をリモートで

例年ならば、町に探検に出かけ、町で生活したり働いたりしている人々に実際にインタビューをして、町のよさや人々の温かさに気づく学習を行っていますが、今年度は、リモートで、お店の方や交番の方、馬堀駅の駅員さん等にお話を聞いて学習を進めることにしました。

iPadの前に座って質問をする子ども達は、少し緊張気味でしたが、しっかりとお話をし、学習を進めることができました。第2回目は、3月3日(木)に行う予定です。



## 6年生 国語「今、私は、ぼくは」 学習の発表をパワーポイントを使って



今年から、1人1台のiPadを使って学習を進めてきました。子ども達は、学習の中で様々な使い方ができるようになってきています。

先日、6年生の国語科「今、私は、ぼくは」の学習では、これまでを振り返り、これからを思い描いて、自分の今の思いを友達に伝えるスピーチ発表をしました。そこでは、資料を使って、効果的なスピーチを行おうというめあてで、大型テレビに自分が作成した資料を映して、発表しました。聞き手も友達の発表を真剣に聞いていました。

## 1年生 「大きくなあれ」 「きれいに咲いてね」

1年生は、1年間を通じて、様々な植物を育ててきました。春にはアサガオの種まきから始まり、秋には、サツマイモの収穫をしたり、パンジーとチューリップを植えたりしました。毎朝、お水をやったり、お花の様子を見に行ったり声をかけたりしながら、植物の成長を喜んでいる1年生です。

もうすぐ春です。パンジー達も少しずつ元気にきれいに咲いてきました。4月の入学式には、かわいいチューリップも一緒に咲いて新1年生の入学を祝ってくれるはずですよ。

